

Heiden, 27. Februar 2017

## Einladung zur 22. Hauptversammlung Mittwoch, 29. März 2017, 19.00 Uhr, Hotel Linde, Heiden

Geschätzte Vereins-Mitglieder

Im Namen des Vorstandes (Edith Grand, Eveline Kobelt, Werner Meier, Alex Rohner) lade ich Sie ganz herzlich zur 22. Hauptversammlung des Vereins Biedermeier-Fest Heiden ein. Den Abend eröffnen wir um 19.00 Uhr mit einem Apéro. Es freut uns, wenn wir Sie am Apéro und der anschliessenden Hauptversammlung begrüssen dürfen. Die Hauptversammlung beginnt um 19.30 Uhr mit folgender Traktandenliste gemäss Artikel 10 der Statuten:

- a) Begrüssung
- b) Wahl der StimmenzählerInnen
- c) Jahresbericht des Präsidenten
- d) Protokoll der Hauptversammlung vom 30.03.2016
- e) Jahresrechnung und Revisorenbericht
- f) Festsetzung der Mitgliederbeiträge 2017 (Antrag des Vorstandes: Fr. 25.00, inkl. Festbonus)
- g) Statutenrevision (keine Anträge des Vorstands)
- h) Wahlen (Vorstand und Revisoren)
- i) Verschiedenes und Umfrage

Ein Rückblick auf das Vereinsjahr 2016 zeigt eine breite Palette von Aktivitäten unseres Vereins. Am 27. April wurden wir von der Kantonalbank SG zu ihrer Generalversammlung eingeladen, damit wir unseren Verein vorstellen konnten. Wir hatten einen viel beachteten Auftritt. Am 3. Juli wollte das SWR uns als Schauspieler für einen Fernsehauftritt. Wir konnten das Biedemeier-Dorf Heiden bestens präsentieren. Am 14. August wurden wir vom Museum St.Gallen zu ihrer Vernissage «Die Biedermeier-Zeit» eingeladen. Vor allem unser Tanz, die Francaise, erheiterte die Museumsbesucher. Am 21. August führten wir den Biedermeier-Sonntag durch: Die Matinéé begeisterte das Publikum mit dem Vortrag von Kurt Fröhlich zum Thema "Märchen als Ausdruck der Zeit – vom Biedermeier bis heute" und auch der musikalische Auftritt der kleinen Virtuosen der Musikschule Vorderland, unter Leitung von Frau Anja Bereiter. Die Dorfführungen und die Filmvorführungen wurden auch sehr gut besucht. Der 11. September war der Tag, bei dem wir den Anlass "Kaiserliches Gartenfest" im Schloss Arenenberg mit unserer Anwesenheit bereicherten. Am 24. September 2016 fand der letzte Anlass statt: Reto Menzi führte uns als Biedermeier-Gruppe durch das Klosterviertel in St.Gallen.

An dieser Stelle möchte ich der Biedemeier-Kerngruppe ganz herzlich danken, dass sie sich als Botschafter von Heiden engagieren – die Biedermeier-Gruppe stösst immer auf grosse Sympathie. Kommen Sie an die Hauptversammlung: mit einer tollen Diavorführung geben wir Ihnen einen Einblick in unsere Aktivitäten vom vergangenen Jahr!

Bereits geplante Aktivitäten im 2017:

- 7. 9. Juli 2017: Teilnahme am Biedermeier-Fest in Bad Steben im Norden von Deutschland. Bitte bei Interesse melden. Die Reise geht mit dem Car. Der Unkostenbeitrag ist noch nicht festgelegt.
- 3. September 2017: «Biedermeier-Sonntag in Heiden». Der vierte Biedermeier-Sonntag ist dem Thema «Die Häädler Biedermeier-Feste von 1988 bis 2014» gewidmet, untermalt mit Filmen und Fotos sowie mit musikalischen Klängen. Die Details zum Programm werden im Juli mitgeteilt.

Der Höhepunkt wird im 2018 das **7. Biedermeier-Fest** sein. Es findet am **1. und 2. September 2018** statt, der Biedermeier-Ball im Kursaal Heiden am Freitag, 31. August 2018! Wie bei jedem Fest sind alle Vereinsmitglieder zum Ball herzlichst eingeladen.

Weitere Aktivitäten können auch kurzfristig erfolgen. Wir danken Ihnen, wenn Sie uns Ihre E-Mail-Adresse oder Telefonnummer angeben, damit wir Sie immer aktuell über unsere Aktivitäten informieren können. Sie erreichen uns unter: rohner.staubli@bluewin.ch; Tel: 071 891 30 48. Auch neue Tanzbegeisterte sind herzlichst willkommen.

Der Jahresbeitrag beträgt für 2017 CHF 25.— pro Mitglied (vorbehältlich des Entscheides der Mitglieder an der HV). Wir danken Ihnen für die Überweisung des Mitgliederbeitrages mit dem beiliegenden Einzahlungsschein.

Biedermeierliche Grüsse und herzlichen Dank für Ihre Unterstützung unserer Vereinsidee! Im Namen des Vorstandes

Alexander Rohner, Präsident